

Jungschi-Fussballevent

TITEL: Jungschi-Fussballevent	Kontaktadresse:
Wann: Sa, 28. Juni 2008	Curdin Strasser
Wo: Steffisburg	Bernstr. 133 / 3613 Steffisburg
Gemeinde: EGW + FMG Steffisburg	curdin.strasser@besj.ch

> Kurzer Projektbeschreibung:

Rechtzeitig vor dem Eurofinal verwandelten wir unsere Badi in eine Fanzone. Wir, das sind zwei Jungscharen aus Steffisburg, die gerne noch mehr Kinder aus dem Dorf in unseren Jungscharen begrüßen würden. Um dieses Ziel einmal mehr kreativ umzusetzen haben wir die Fussballeuphorie ausgenutzt. Am Samstag 28. Juni war unser Tag. Zur grossen Freude stand der Badmeister voll hinter uns. Wir genossen in der Badi viele Freiheiten. So durften wir die Spielwiese, das Beachvolleyfeld und die Ping-Pong Tische in Beschlag nehmen.



Direkt neben der Kasse informierten wir alle Kinder über den Postenlauf und die Schlussverlosung. Wer alle neun Posten absolviert hatte nahm an der Verlosung teil. Der glückliche Gewinner hielt am Ende einen EM-Ball in den Händen. Die Besten in den Kategorien Torwandschiessen, Jonglieren und Ausdauer hatten natürlich am Kioskutschein nicht weniger Freude. Beim Human-Kicker und dem Beach-Soccer gab es schon am Nachmittag kleine Sofortpreise für die Gewinner.

Bei so viel Fussball sollten aber typische Jungscharaktivitäten nicht fehlen. Die 50m Stahlseilbahn war ein Renner, selbst wenn die Kinder manchmal über 20 Minuten anstehen mussten. Aber warum soll das in der Jungschar anders sein im Europapark in Rust?



Als Fazit möchten wir festhalten: 130 Kinder; Lufttemperatur gegen 30C; Unfallrate 0%; Badmeister happy; Leiterteam braucht jetzt Sommerferien :-)



> Ziele des Projekts:

- Wir als Jungscharen aus Steffisburg treten gemeinsam auf und werden von der Bevölkerung positiv wahrgenommen.
- Wir machen unser JS-Programm an einem Ort, wo mit Sicherheit viele Kinder anzutreffen sind.
- Wir ermöglichen Kindern und Eltern einen Erstkontakt mit Jungschar.

Wurden diese Ziele erreicht? Ja. **teilweise** Nein

> Anzahl Kinder vor dem Projekt? jede Jungschar ca. 40-60 Kids am Nami
> Anzahl Kinder beim Projekt? 130 Kids beim Postenlauf

> Fazit:

Viele Kinder, die in der Badi waren, machen spontan beim Programm mit. Was hängen bleibt und wer nach den Ferien in die JS kommt bleibt abzuwarten.

Die Zusammenarbeit mit dem Bademeister und der Badi war genial. Wir durften das Beachvolleyfeld, die Liegewiese und die Lautsprecheranlage benutzen. Der Ort an sich ist super, um Kinder und Eltern zu erreichen.

Wir als Jungscharen konnten in aller Öffentlichkeit positiv in Erscheinung treten und so im Dorf präsent sein. Beim nächsten Mal möchten wir die andern zwei Jungscharen gerne auch noch dabei haben. (ja es gibt 4 Jungscharen in Steffis :-)

> Zusätzliche Daten:

Umfeld eurer Gruppe:	<input type="radio"/> Stadt	<input checked="" type="radio"/> Dorf	<input type="radio"/> ländlich	<input type="radio"/> ...
Aufwand an Leitern:	<input type="radio"/> klein	<input type="radio"/> mittel	<input checked="" type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...
Aufwand Finanzen:	<input type="radio"/> klein	<input checked="" type="radio"/> mittel	<input type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...
Aufwand Zeit:	<input type="radio"/> klein	<input checked="" type="radio"/> mittel	<input type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...
Aufwand Material:	<input type="radio"/> klein	<input type="radio"/> mittel	<input checked="" type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...